

Hola amigo/a.

Te escribo mientras SONRÍO para pedirte que me imites. Quiero contarte, que como sabes, estamos todos muy unidos ayudándonos, y seguro que alguna vez te habrás enamorado. Y ¿por qué te digo esto? Porque ya sabes que en esto del amor, cuando se siente se verdad, traspasas todo obstáculo con tal de conseguir estar cerca de quien quieres , ¿verdad?. Pues ahora pasa exactamente lo mismo, nos amamos todos tanto, que estamos luchando para conseguir conquistar lo que tanto queremos, acabar con el virus.

Y tú, eres ejemplo y fuerza, eres resistencia y amor . Y LO ESTÁS CONSIGUIENDO.

Mientras escribo pienso en quién serás, y me encantaría poder ver tu sonrisa cuando hayas conquistado lo que todos queremos conquistar. Me llamo Inés Gómez y soy maestra de Primaria , los niños me han enseñado cada día en mi trabajo que pensar como ellos es el reflejo de la esperanza, la ilusión... motores de la vida. Y te mando todo lo que me han transmitido, y cuando salgas de allí por fa, puedes ponerte en contacto conmigo si quieres por este correo.

(Ines.gomez.hernandez7@gmail.com) sólo para escucharte reír y saber que otra persona más entre tantas , han vencido esto!

Confío en tí! Abrázate cada día y dite en voz alta para que tu cerebro escuche esto:

“ mi salud es radiante, soy amor” .

Yo cada día me digo una frase positiva .

Te mando una GRAN SONRISAAAA!!! eres fuerte y estás lográndolo!!!!!! 🙌🙌

Nos vemos enseguida !

Inés.